
Leder oder Stoffbezüge
Beitrag von „Thomas TDI“ vom 26. November 2004 um 10:45

Ich fahre seit mehreren "Fahrzeuggenerationen" nur Leder und würde niemals etwas anderes
bestellen. Insbesondere mit Kindern absolut zu empfehlen. Dass man auf natürlichem Leder
mehr als auf einer Kunstfaser schwitzt, ist m.E. ein Irrglaube. Das hängt aber auch von der
Lederqualität ab. Da war ich - wie Heinz - bei meiner ersten Probefahrt eher enttäuscht. Das
Nappaleder war mir aber deutlich zu teuer! Die Sitzheizung empfinde ich übrigens nicht als
Übel, sondern als sehr angenehm (auch auf Stoffsitzen).

Gruß
Thoams
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